

Sepasang Kakak-Beradik Tenggelam Di Danau Rest Area KM 54

written by Admin | Maret 7, 2022



Samarinda, *biwara.co* – Sepasang kakak beradik bernama M Rizky (12) dan Sakila Nur Anggraini (6), Senin (7/3/2022) sore tadi sekitar pukul 15.30 Wita dikabarkan tenggelam di sebuah kolam alami. Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan (KPP) Balikpapan Melkianus Kotta menyampaikan, 2 anak dilaporkan tenggelam di Danau Rest Area KM 54, Kelurahan Bukit Merdeka, Kutai Kartanegara (Kukar), Kaltim, Kamis (7/3/2022).

“Kakak beradik berenang di belakang rest area dan akhirnya tenggelam, salah satu korban ditemukan dalam keadaan MD (Meninggal Dunia/kakak). Satu korban lainnya masih dalam pencarian,” jelas Melkianus

Mendapat laporan tersebut, Basri Kasil Operaional dan Pencarian KPP Balikpapan mengatakan, Tim Rescue Basarnas Unit SAR Balikpapan berangkat ke lokasi melakukan pencarian

terhadap Rizky dan Sakila, yang beralamat di KM 54, Kelurahan Bukit Merdeka, Samboja.

“Pada Pukul 18:10 Wita, Kantor SAR Balikpapan memberangkatkan satu tim menuju LKP (lokasi kejadian).” tandas Basri.

Kapolsek Samboja AKP Adyama Baruna Pratama saat dikonfirmasi membenarkan kejadian itu. Dua kakak beradik tersebut merupakan warga KM 54, Kelurahan Bukit Merdeka, Samboja. Bahkan, jasad Rizky sudah berhasil ditemukan. Hanya Sakila, yang masih dalam pencarian.

“Korban atas nama Risky atau kakaknya. Ditemukan dalam kondisi meninggal dunia di dasar kolam,” kata Adyama.

Dari informasi yang diperoleh, sebelum kejadian, Rizky dan Sakila diketahui sedang pergi salat Asar di Mushola Rest Area. Setelah salat, keduanya tidak langsung pulang. Melainkan ke kolam yang berada di belakang warung panjang. Tepatnya di sisi kiri apabila dari arah Samarinda.

Diduga ucap Kapolsek, kakak beradik tersebut hendak berenang di kolam. Namun nahas, ketika itu, Sakila malah tenggelam di kolam sedalam 10 meter tersebut. “Rizky yang melihat adiknya tenggelam langsung mencoba menolong masuk ke dalam kolam. Namun saat itu, Rizky pun ikut tenggelam bersama adiknya,” urai Adyama.

Ternyata, ada beberapa anak lain yang melihat kejadian itu. Kemudian langsung dilaporkan ke warga sekitar. “Warga di sana dibantu anggota Polsek dan TNI langsung menyelami kolam tersebut. Hasilnya, Rizky berhasil ditemukan di dasar kolam dengan kondisi meninggal dunia. Sedangkan adiknya sampai sekarang masih dalam pencarian,” jelasnya lagi.

Sementara itu, Tim Basarnas dari Balikpapan dikabarkan sudah menuju TKP untuk membantu pencarian.

“Benar, kita akan terus melakukan pencarian hingga malam ini.

Semoga cepat ditemukan, mohon doanya," ujar Adyama.

Paman dari korban Bangkit Soeharto mengatakan kejadian tersebut terjadi saat dirinya dan ibu korban pergi untuk berbelanja.

"Lokasinya di rest area bukit Suharto. Kejadiannya sekitar habis ashar. Saya pamannya, tadi sama mamanya lagi belanja dan kami sudah dipamitin anaknya supaya jangan main-main kebelakang (ke danau) daerah rest area," ujarnya

"Yang satu ini (temannya) tidak kecebur, yang pertama tenggelam itu adeknya, terus kakaknya ikut nolong, temannya ini liat kakaknya kewalahan tenggelam, jadi teman adeknya ini ngelapor ke warga sekitar," pungkas Bangkit.(*)

Penulis : Cyn